

GRAN MUNDO.--LOS DEPORTES

DE SOCIEDAD

Dantoral

Santos de mañana: Casimiro, confesor, y Lucio, papa.

Viajes

De Pamplona, el médico don José María Gárate.

— De Madrid llegó a Pamplona el diputado a Cortes por Tafalla, marqués del Vado.

— Procedente de San Sebastián llegó a Madrid el secretario de S. M. la reina doña Cristina, conde de Aguilar, y su hija Margarita.

— Regresaron a Pamplona procedentes de la corte, don Gaspar Díaz del Río, don Víctor Morte, don Pablo Echeverría y don José Glaciá.

— También regresaron al mismo punto don Fidel Saiz y su distinguida señora.

— Ha regresado a Madrid el encargado de Negocios de la Argentina señor Leviñier, que fué a Niza con motivo de la muerte de su señor padre.

Son muchas las manifestaciones de pésame que a diario recibe de sus numerosas amistades y que pone en evidencia las simpatías de que goza tan distinguido diplomático.

— De Niza se han trasladado a París los duques de Hijar.

Mezcilla

Se encuentra enferma en la corte a causa de unas fiebres palúdicas, la encantadora señorita Mimi Merry del Val.

— Ha jurado el cargo de gentilhombre de S. M. el comandante de la guardia civil y distinguido escritor don Luis López Santisteban de Lezo.

— Se encuentra en Mentón, pasando unos días en la Riviera, en casa del ilustre novelista señor Blasco Ibáñez, don Alvaro Alcalá Galiano, marqués de Castel Bravo.

— Con motivo de haber sido ascendido a jefe de Administración del ministerio de Hacienda, está recibiendo muchas felicitaciones, don Miguel de Asúa, personalidad competentísima en asuntos de arte y muy estimada en los altos círculos aristocráticos.

— Los amigos de don Celestino Bea (que en paz descanse) fallecido en Algeciras, celebrarán una misa en sufragio de su alma, mañana domingo, a las once de la mañana, en la iglesia de Santa María, de esta ciudad.

— Ha dado a luz felizmente un niño, la esposa de nuestro particular amigo don Adolfo Puchen (née Carmen Flores).

Muy cordialmente felicitamos a los venturosos papás.

Bodas

Los duques de T'Serclaes Tilly han pedido en Cádiz para su hijo don Juan, conde de la Marquina, la mano de la marquesa de Sofraga, hija de los marqueses del Rincón.

— Los señores de Puigdellers han pedido en Madrid para su hijo, el joven y distinguido catedrático don Mariano, la mano de la bella señorita Isabel del Río y Pérez Caballero, sobrina del ex ministro señor Pérez Caballero. Entre los novios se cambiaron valiosos regalos.

Henry Bataille ha muerto

Telegramas de París anuncian el fallecimiento del gran dramaturgo francés Henry Bataille, ocurrido anteayer en Rueil, de resultas de una embolia fulminante.

Henry Bataille, que conoció los grandes éxitos con "La Femeine Nue", "Maman Colibrí" y otras obras, se encontraba amargado por la repulsa casi unánime con que fuera recibida su última producción "La

Chair humaine". No supo comprender los grandes cambios experimentados por el gusto del público. Su arte, hecho de refinamientos, todo complejidad y de un sensualismo casi morboso, no se avenga bien con la brutal sinceridad y el realismo casi primitivo de nuestros días. Era un extraño en el nuevo ambiente y sufrió desengaños que lastimaron su orgullo de hombre consagrado.

TAURINAS

Los bilbaínos nos ponen los dientes largos á los aficionados á toros.

Mañana en la invicta villa, se celebra á las cuatro de la tarde la inauguración de la temporada taurina, lidiándose cuatro escogidos toros de Conradi, por Torquito I y Gaonita.

Este es, según referencias, un apañadito torero que mañana debuta en Bilbao, y del cual sus admiradores cuentan y no acaban.

Veremos como resulta la inauguración de temporada.

Más adelante, el popular "Pescadilla", empresario del circo hilbaino, se propone echar el resto.

VI centenario de Juan Sebastián del Cano

El dia 6 del corriente, a las tres y media de la tarde, celebrará Junta el Comité Local Ejecutivo del Cuarto Centenario de la Vuelta al Mundo por Juan Sebastián del Cano.

En ella dará cuenta el señor presidente de las gestiones efectuadas en Madrid a este respecto cerca del señor presidente del Consejo de ministros.

Deporte vasco

Frontón Moderno

Ante numerosa concurrencia se jugaron ayer tarde en el Moderno los acostumbrados partidos.

Conforme estaba anunciado, confirmaron en primer lugar Jurico y Vega (rojos), contra Echaniz y Berolegui (azules), con la condición de sacar los delanteros de los diez y medio cuadros.

De salida la cátedra simpatizó con los de faja colorada, y esa simpatía fué acrecentándose á medida que la pareja favorita de los "inteligentes" iba imponiendo su dominio. Como quiera que los azules daban la sensación de ganar fácilmente, la cátedra que, en un principio ofreció por ellos el dinero con momio en la proporción de 40 á 36, se sintió espléndida y no vaciló en aumentar considerablemente la cuantía de sus ofertas.

Todo fué muy bien á los "impresionables" hasta la última decena, en la que en su primer tanto, ó sea el 41 del partido, los rojos "trajeron" la igualada de las emociones, avanzando luego en cabeza hasta el 47, en el que los azules les alcanzaron. Ni que decir hay que el "stíscoso" produjo un pánico atroz en la Bolsa, pánico del que no supieron aprovecharse los bajistas más medrosos.

Tras refiada lucha los colorados se apuntaron los tres últimos tantos y ganando con ello el partido. Como es natu-

ral, Berolegui y su camarada quedaron en el tanto de la última igualada.

Victoriosos y derrotados hicieron un juego muy brillante, sobre todo los colorados, quienes al principio flojearon unas mañas. Les pasó lo contrario que á los azules. Estos empezaron superiormente y acabaron flojeando un poquitín y este poquitín fué la causa de su derrota.

Luego contendieron Salaverry I y Tacole, contra Benavides y Alberdi.

También esta vez los "catedráticos" eligieron por favoritos á los azules, y por ellos ofrecieron su dinero con momio en la proporción de 40 á 34. Pronto cambiaron de criterio y ofrecieron dinero por los colorados, que llegaron á alcanzar una respetable ventaja, colocándose en 43 por 3.

Los azules, que no se avienen á la derrota, hacen un esfuerzo y consiguen alcanzar á sus rivales en el tanto 18. Hay nuevas igualadas á 20 y 21, saliendo luego por delante los azules, que logran apuntarse el tanto 40 final de la contienda, cuando sus contrarios tenían 33.

Los cuatro pelotaris, que tuvieron sus rachas de poco acierto, hicieron todo lo que les fué posible por agradar al respetable y éste les aplaudió.

Por último, Andueza y Navas jugaron contra Lizarraga y Javier.

Este encuentro resultó muy competitivo e interesante, registrándose numerosas igualadas, que dieron lugar á las consabidas oscilaciones de bolsa. Después de igualarse por última vez en el tanto 27 en el que quedaron Andueza y Navas.

TEATRO COLON

Fiesta de la Piñata

En el Teatro Colón va á continuar mañana la serie de sus animados bailes carnavalescos. Puede decirse que los de este alegre teatrito han sido los que han dado este año la nota bulliciosa de alegría y de color.

El que anuncia para mañana domingo de Piñata, no puede tener más atractivos. Después de terminado el espectáculo de variétés, en que viene actuando como fin de fiesta una bailarina verdaderamente notable—Soledad Miralles—de depuradísimo estilo andaluz, empezará la gran fiesta carnavalesca, verde, roja y blanca—anuncia el programa—amenizada por una brillante orquesta y el renombrado "Jazz-band Nory".

El salón del baile presentará una fantástica iluminación en colores y promete ser encarnizada la gran batalla de confeti y serpentinas, que en él ha de librarse.

Luego, para reparar fuerzas, habrá cena fría y á las tres de la madrugada, cuando la animación sea mayor, se romperá la piñata, que contendrá una agradable sorpresa.

Para las numerosas y bellas señoritas habituales de este salón, tiene reservadas la Empresa una verdadera profusión de regalos.

Y casi todas las mesas pedidas ya.

Para fábrica de tejidos
de punto establecida en Ásta, hacen falta obreras maquinistas. Dirigirse: General Arteche, letra D.

DOLOR DE CABEZA
::: JAQUECAS Y NEURALGIAS :::
SE CALMAN CON UN SELLO DE KAERINA PRIETO
En todas las farmacias, 1,25 y 3 pesetas
Depósito en San Sebastián: JAURRIETA, Avenida, 39, farmacia

GRAN CASINO

Es verdaderamente emocionante la novela cinematográfica en quince episodios "El vengador", que estos días se está viendo en la pantalla del Casino. William Duncan y Edith Johnson, los notabilísimos artistas, realizan en ella una verdadera obra de emoción y de arte.

Ayer terminó el programa con el octavo episodio y completan el de hoy los tres siguientes, divididos en dos partes cada uno.

El público de la sala de fiestas del Casino ha ido engrosando sensiblemente desde el día en que empezó á publicarse esta emocionante serie y el interés está llegando al colmo en los episodios últimos.

Hoy estará la sala completamente llena.



Artríticos

Efusión, Váricos, Congestiones, Asma, Flébitis, Arteria-Esclerosis.

Todas esas enfermedades, el corazon que late demasiado prisa, los dolores en la espalda, el cansancio general, las venas demasiado hinchadas, las personas que padecen artrosis y congestivas, las crisis reumáticas o semejantes indican claramente que la sangre está evanesciendo por una producción excesiva de ácido urico. En las mujeres, las menstruaciones prematuras, entre otras causas, también agudizan las neumatismas tanto como la neurastenia aguda confirman también que la sangre invadida por ese mismo veneno, es demasiado espesa, circula mal y que la nutrición pasa por los órganos y defensas. El tratamiento del artrofismo y de todas sus manifestaciones debe estar en relación con la causa, y poseer por lo tanto una acción depurativa, tonificante y modificadora. El

Depurativo Richelet

sin duda alguna, constituye el agente más poderoso que puede oponerse a la intoxificación del organismo, en virtud de su acción sobre la nutrición y del modo con que ayuda a la eliminación de los residuos. Los fenómenos como la artrosis desaparecen con rapidez, las articulaciones se vuelven flexibles, los dolores se apaciguan y las amenazas de congestión o de parálisis se alejan definitivamente. Donde su acción se ejerce con mayor fuerza todavía es en el tratamiento de las enfermedades externas del artrofismo como las dolencias pero muy ostensibles. Acné, Sarcellos, Herpes, Eczema, Urticaria, Bronquitis, Litiasis, Ulceras, varices, Flebite, así como en todos los casos de Accidentes Sifilíticos.

Cada frasco se acompaña de un folleto ilustrado en el que se ven en todos los demás farmacias y droguerías.

• • • • • RICHELET, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, Rue de Bellfort, Bayonne (France)

Resultado seguro

Se necesita buena maestra cortadora

especializada en confecciones para niño con objeto de estar al frente de un importante taller. Sin buenas referencias, excusa presentarse.

Informarán: Moraza, 2, bajo.

Salón Miramar

DIA 7 DE MARZO DE 1922

Fecha memorable en el arte cinematográfico

SIDRA

El próximo domingo se pondrá a la venta una exquisita sidra en el Estanco de Asteasu.